



**JEU. 25**

Ils n'auront que 180 secondes. Ajustements, choix des mots, dernières répétitions, chaque seconde compte ces derniers jours et les doctorants sont à l'œuvre. Comme chaque année, l'Université de Lorraine organise sa finale régionale du concours Ma thèse en 180 secondes, avec 11 candidats.

Après les finales nationale et internationale annulées en 2020, 17 pays francophones participent à l'édition 2021 de ce concours qui vise à amener les doctorants à mieux communiquer sur leurs recherches. Chacun des 11 doctorants sélectionnés présentera, en trois minutes maximum, un résumé de sa recherche de façon accessible. Un exercice délicat pour ces futurs chercheurs, peu habitués à vulgariser leurs travaux. A suivre ce jeudi 25 mars à 18h30 en direct sur la chaîne Youtube de l'Université de Lorraine.

**B.Z.**